
宮の原中学校地域協議会だより令和５年２月１０日発行 
１１月８日（火）１４時から本校会議室において令和４年度第２回宮の原中学校地域協議会および宮の原地域

学校園協議会が開催されました。日程の説明の後、５校時の授業参観を行ないました。コロナ対策で廊下からの

参観でしたが、生徒たちが真剣に授業に臨んでいる姿を見ていただくことができました。その後は、生徒会執行

部の生徒が参加し、地域未来会議が行われました。学校生活や行事の様子の報告、地域協議会の方たちからは、

1 人1 台端末の活用状況や、地域協議会への要望等の質問がありました。この会議をきっかけに、地域のペット

ボトルキャップを学校でまとめてリサイクルする活動が始まりました。 

 

 

  

  

 

 

 

落ち着いた雰囲気で授業が行われていました。          

地域未来会議では生徒会執行部の生徒が、

話す機会をいただきました。地域協議会の皆

様の前で緊張しましたが、学校代表という自

覚をもってしっかり意見発表ができました。 

                               

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ペットボトルキャップを集めるためのポス

ターを制作し自治会や地区市民センターに

貼ってもらいました。 



 毎月1 日、地域協議会あいさつ運動が行われました。元気に挨拶して学校に向かいます。交通指導も同時に行

いましたが、学校周辺はかなり交通量が多く、危険な箇所があることが確認できました。自転車もしっかり一時

停止する習慣をつけていくことで、交通事故やトラブルが防げると思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度から放課後の学習支援「地域未来塾」が始まりました。夏休みは、宇都宮市のモデル事業として3 日間

実施しましたが、11 月から12 月の7 日間は「宮の原中版地域未来塾」を開校しました。実施後行ったアンケ

ートでは、「参加してよかったか」の質問に対する肯定割合は100％で、来年度以降も継続実施していく方向で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                               

新しい案内看板で来校者をお出迎え！  
学校北東角にあった案内看板塔が新しくな

りました。創立６０周年を記念し、地域協議会、
PTA からの出資で新築いたしましたが、地域
協議会顧問 上野勝弘様より、デザイン・工事・
資金面で、大きなご支援いただきました。長年
の地域協議会への貢献とこの度のご支援に対
し、第３回地域協議会で感謝状が贈呈されまし
た。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


